



## Máynez se registró como candidato presidencial de MC

Jorge Álvarez Máynez se registró como candidato presidencial de Movimiento Ciudadano ante el Instituto Nacional Electoral, durante su mensaje, afirmó que su partido será la única opción en la boleta que no tuvo que pactar con ningún criminal de este país para hacer política, por el beneficio de México.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3825?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3825&authkey=!AORPx9Vmy6tzvYI&ithint=video&e=vJ6fG8>